
1 
 

 
病院運営会議議事要旨 

 
日  時    令和６年１０月１７日（木）１４時００分～１５時３０分 
場  所    共通棟３階 大会議室 
出 席 者    野々村病院長 

      坂田副病院長、江口副病院長、武田（理）副病院長、岩﨑副病院長、猪阪、 

竹原、下村、武田（吉）、保仙、山本、新谷、島津、猪原、池田、吉田（健）、

澤田、北畠、小川、小山、高階、森井、加藤、織田、忽那、渡部、上野（豪）、

奥田、水木、藤埜、多田、中野、岸本、吉田（寛）、徳野、榊原 

代理出席 江頭、山内、山下、大家、髙嶋、松村、田港、木下、高垣、竹澤、巽、上野（智）、

萩、木村 

ｵﾌﾞｻﾞｰﾊﾞｰ 木下、上田（豊）、楠本、郡山、長井、味村、林、橋田、山崎、家平 

上田（智）【代理】、山岸【代理】、植園【代理】 

欠 席 者   

ｵﾌﾞｻﾞｰﾊﾞｰ 金田、吉山、中田、本行、小山内、岡本、谷浦、鍋谷、天野 

      

前回（９月１８日開催）議事要旨の確認が行われた。 
 
議事 

【報告事項】 

１．各種委員会報告（院内） 

（１）病院長・副病院長会議 兼 運営企画会議（１０月２日開催） 

病院長から、配付資料１のとおり報告があった。 

（２）統括医療安全管理委員会（９月１８日開催）  
病院長から、配付資料１のとおり報告があった。 

（３）産学官連携問題委員会（９月１８日開催） 
病院長から、配付資料１のとおり報告があった。 

（４）臨床研究総括委員会（９月２６日開催） 

病院長から、配付資料１のとおり報告があった。 

（５）心臓移植・補助人工心臓適応検討委員会（９月１０日開催）      

委員長から、配付資料１のとおり報告があった。 

（６）観察研究等倫理審査委員会（９月１１日開催） 

副委員長から、配付資料１のとおり報告があった。 

（７）放射線安全委員会（９月９日開催）   

委員長から、配付資料１のとおり報告があった。 

（８）治験審査委員会（９月２４日開催）  

委員長から、配付資料１のとおり報告があった。 

（９）第二特定認定再生医療等委員会（９月１３日開催）    

   教育研究支援課長から、配付資料１のとおり報告があった。 

（10）第一特定認定再生医療等委員会（９月２５日開催） 

教育研究支援課長から、配付資料１のとおり報告があった。 

（11）臨床研究審査委員会（８月２１日、９月１８日開催）   

   委員長から、配付資料１のとおり報告があった。 
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（12）看護師特定行為研修管理委員会（９月２５日開催）   

委員長から、配付資料１－１のとおり報告があった。 

（13）患者サービス検討委員会（９月９日開催） 

   委員長から、配付資料１－２のとおり報告があった。 

（14）看護師長合同会議（９月２５日開催）  

部長から、配付資料１のとおり報告があった。 

（15）児童虐待防止専門委員会（９月３０日開催） 

委員長から、配付資料１のとおり報告があった。 

（16）ＤＰＣ委員会（９月２日開催） 

委員長から、配付資料１－３のとおり報告があった。 

（17）保険管理委員会（９月２７日開催）   

   委員長から、配付資料１－４のとおり報告があった。 

（18）保険管理小委員会（９月３０日開催）   

   委員長から、配付資料１－５のとおり報告があった。 

（19）透析機器安全管理委員会（９月２４日開催）      

委員長から、配付資料１のとおり報告があった。 

（20）介入研究等倫理審査委員会（９月１１日開催）     

委員長から、配付資料１のとおり報告があった。 

（21）ディスポーザブル医療材料委員会（８月９日開催）   

委員長から、配付資料１のとおり報告があった。 

（22）手術部運営部会（１０月７日開催）   

部長から、配付資料１－６のとおり報告があった。 

（23）栄養マネジメント部運営部会（９月３０日開催）    

委員長から、配付資料１のとおり報告があった。 

（24）栄養マネジメント部栄養管理小委員会（９月３０日開催） 

   委員長から、配付資料１のとおり報告があった。 

（25）統合診療棟整備コアＷＧ（９月１７日開催）  

委員から、配付資料１のとおり報告があった。 

 

２．その他報告事項  

（１）抗菌薬の使用状況について（９月分） 

   感染制御部長から、配付資料２のとおり報告があった。 

（２）サーベイランス集計（９月分）   

感染制御部長から、配付資料３のとおり報告があった。 

（３）手指衛生実施状況（９月分）  

感染制御部長から、配付資料４のとおり報告があった。 

（４）化学療法部運営部会レジメン審査部会   

   部長から、配付資料５のとおり報告があった。 

（５）未承認新規医薬品等に関する審査について     

   部長から、配付資料６のとおり報告があった。 

 

【医療安全管理報告】  

１．感染対策委員会（９月１８日開催）     

委員長から、配付資料７のとおり報告があった。 
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２．医療クオリティ審議委員会（９月２４日開催）  

副委員長から、配付資料７のとおり報告があった。 

３．インシデントレポートについて     

中央クオリティマネジメント部助教から、配付資料７－１のとおり報告があった。 

４．リスクマネジャー会議（９月２６日開催）        

  中央クオリティマネジメント部助教から、配付資料７のとおり報告があった。 

５．リスクマネジメント委員会（９月５日開催）         

委員長から、配付資料７のとおり報告があった。 

６．医療機器安全管理委員会（９月５日開催）            

委員長から、配付資料７のとおり報告があった。 

 

【協議事項】  

１．規程等 

（１）中央診療施設「診療支援センター」の設置について  

   病院長から、配付資料８に基づき説明があり、協議の結果、原案どおり承認され

た。 

（２）「診療支援センター」関連規程の一部改正、制定について  

   総務課長から、配付資料９に基づき説明があり、協議の結果、原案どおり承認され

た。 

（３）国立大学法人大阪大学諸料金規則の一部改正について 

   総務課長から、配付資料１０に基づき説明があり、協議の結果、原案どおり承認さ

れた。 

 

２．その他 

（１）臨中ネットのデータ利用に関する合意書について 

   医療情報部長から、配付資料１１に基づき説明があり、協議の結果、原案どおり承

認された。 

（２）年末休日における手術等の実施について 

病院長から、配付資料１２に基づき説明があり、協議の結果、原案どおり承認され

た。 

（３）令和６年度診療報酬改定(ベースアップ評価料の新設、及び入院基本料等の見直し)

に伴う対象職員への処遇改善の対応について 

病院長から、配付資料１３に基づき説明があり、協議の結果、原案どおり承認され

た。 

 

【定例報告】 

１．医事課月例報告について 

医事課長から、配付資料１４のとおり報告があった。 

２．管理課月例報告について 

管理課長から、配付資料１５のとおり報告があった。 

 

【その他】 

１．令和５年度海外医学生の附属病院実習受入れなど   

卒後教育開発センター長から、配布資料１６のとおり報告があった。 
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２．広報誌「STOP！研究費不正！」第４６号の発行について  

管理課長から、配布資料１７のとおり報告があった。 

３．キッチンカーの割引きクーポン開始について    

管理課長から、配布資料のとおり報告があった。 

４．院内会議の会議資料掲載について 

病院長から、説明があり了承された。 

以 上 


